

**ANALISIS NILAI TAMBAH DAN STRATEGI PENGEMBANGAN
AGROINDUSTRI PENGOLAHAN KERIPIK PISANG
(Studi Kasus di UD.Anisa Jaya Kecamatan Kanigoro, Kabupaten
Blitar, Jawa Timur)**

SKRIPSI

Oleh
YULI PUTRI PRAMISWARI



**PROGRAM STUDI AGRIBISNIS
FAKULTAS PERTANIAN
UNIVERSITAS BRAWIJAYA
MALANG
2018**

LEMBAR PERSETUJUAN

Judul Skripsi : **Analisis Nilai Tambah dan Strategi Pengembangan Agroindustri Pengolahan Keripik Pisang (Studi Kasus di UD. Anisa Jaya Kecamatan Kanigoro, Kabupaten Blitar, Jawa Timur)**

Nama Mahasiswa : Yuli Putri Pramiswari

NIM : 125040101111178

Program Studi : Agribisnis

Jurusan : Sosial Ekonomi Pertanian

Disetujui oleh :
Dosen Pembimbing Utama

Dwi Retno Andriani, SP., MP
NIP. 19790825 200812 2 002

Mengetahui
a.n Dekan
Ketua Jurusan Sosial Ekonomi Pertanian

Mangku Purnomo, SP., M.Si, Ph.D.
NIP. 19770420 200501 1 001

Tanggal Persetujuan :

LEMBAR PENGESAHAN

Mengesahkan

MAJELIS PENGUJI

Penguji I

Penguji II

Prof. Dr. Ir. Budi Setiawan, MS
NIP. 19550327 198103 1 003

Ir. Heru Santoso H.S., SU
NIP. 195403051981031 005

Penguji III

Dwi Retno Andriani, SP., MP
NIP. 197908252008122002

TanggalLulus :

PERNYATAAN

Saya menyatakan bahwa segala pernyataan dalam skripsi ini merupakan hasil dari penelitian saya sendiri, dengan bimbingan komisi pembimbing. Skripsi ini tidak pernah diajukan untuk memperoleh gelar di perguruan tinggi manapun dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya ataupun pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang dengan jelas ditunjukkan rujukannya dalam naskah ini dan disebutkan dalam daftar pustaka.

Malang, 31 Januari 2018

Yuli P. Pramiswari

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama Yuli Putri Pramiswari, yang lahir di Ponorogo pada tanggal 12 Juli 1994 yang merupakan anak pertama dari pasangan Bapak Pranata dan Ibu Mistun dengan saudara laki-laki bernama Deri Putra Pramiswara.

Penulis menempuh pendidikan dasar di TK Al-Islam Jakarta Pusat pada tahun 1997 hingga tahun 2000. Kemudian menempuh sekolah dasar di SD Negeri 1 Campur, Kecamatan Gondang, Kabupaten Nganjuk pada tahun 2000 sampai tahun 2006, kemudian penulis melanjutkan kesekolah menengah pertama di SMP Negeri 1 Gondang, di Nganjuk pada tahun 2006 sampai dengan 2009. Pada tahun 2009 sampai 2012 penulis menempuh studi sekolah menengah atas di SMA Muhammadiyah 1 Nganjuk. Pada tahun 2012 penulis terdaftar sebagai mahasiswa Strata-1 di Program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universita Brawijaya Malang, JawaTimur melalui jalur SNMPTN Undangan. Selama menjadi mahasiswa di Universitas Brawijaya, penulis pernah mengikuti beberapa seminar dan pelatihan. Dalam bidang dunia kerja, penulis pernah melakukan magang kerja di PT. Perkebunan Nusantara X unit kerja di PG. Djombang Baru, Kabupaten Jombang, Jawa Timur pada tahun 2015.

“ Hidup itu sederhana. Tergantung bagaimana kita bisa menjalani dan memanfaatkannya. Jangan kau buru sesuatu tanpa dilalui dengan jerit, tangis, dan tawa. Jika kamu belum merasa pernah mengalami sebuah titik kesusahanmu menjelang kesuksesanmu jangan pernah meminta kesuksesan menghampirimu. Jangan hiraukan omongan orang yang ingin membungkam semangat kita untuk menjadi orang yang sukses. Jangan pernah kita merasa tersingkirkan dan merasa kalah. Jadi tetaplah semangat. Cukup menanggapi dengan diam dan kita buktikan bahwa kita bisa maju dan bisa sukses dengan mengubah celaan menjadi pondasi semangat dalam mencapai kesuksesan. Ingatlah dibalik perjuangan dan kesuksesan kita selalu bersyukurlah kepada Allah SWT serta doa dan ridho dari orang tua.”

Ku persembahkan tugas akhir ini untuk orang tercinta dan tersayang atas kasihnya yang berlimpah...

Teristimewa Bapak dan Mama tercinta, tersayang, terkasih, dan yang sangat terhormat.

*Kupersembahkan sebuah tulisan ini kepada kalian yang selalu mendukung, mendoakan, dan meridhoi setiap langkah Yuly. Terutama kepada Mamaku, ibu periku yang selalu tak henti-hentinya mendoakan setiap langkahku. Saya percaya akan kuatnya doa seorang Ibu. Terimakasih yang tak terhingga. I love you to the moon and back :**

Danteristimewa tersayang, yang sangat terhormat Ayah dan Ibu kedua. Terimakasih telah melahirkan manusia spesial yang selalu menemani saya dalam suka dan duka. Terimakasih atas doa dan supportnya.

Yang spesial penuh cinta dan kasih buat V.D.Wkuuu .Terimakasih selalu menemani dan mendukung serta telah menunjukkan arti dari hidup yang sesungguhnya dan jalan yang memang seharusnya kupilih dalam hidup, selalu menghargai hal sekecil apapun. Terimakasih atas motivasi yang telah kau berikan, atas doa mu yang selalu mengiringiku.

Tersayang dan tercinta sahabat sedari kecil “Mickey & Petrice. Terimakasih atas dukungan, support serta doa kalian.

Saudara dan keluarga besar yang ku miliki. Terimakasih sebesar-besarnya atas do'a dan dukungannya.

Untuk yang kusayangi dan yang kuhormati para dosen ku, dosen pembimbingku dan almamaterku untuk dedikasinya yang sedemikian besar bagi kampus dan dunia pendidikan terutama pada Fakultas Pertanian.

Semoga semangat pengabdianya akan terus menyala hingga ujung usia.

Serta banyak pihak yang tidak dapat saya sebutkan satu persatu

RINGKASAN

YULI PUTRI PRAMISWARI. 125040101111178. Analisis Nilai Tambah dan Strategi Pengembangan Agroindustri Pengolahan Keripik Pisang (Studi Kasus di UD.Anisa Jaya, Kecamatan Kanigoro, Kabupaten Blitar, Jawa Timur). Dibawah Bimbingan Dwi Retno Andriani, SP., MP.

Salah satu komoditas pertanian yang mampu menghasilkan nilai tambah adalah buah pisang. Pisang adalah salah satu tanaman buah yang berasal dari kawasan asia tenggara yang memiliki prospek bagus untuk dikembangkan masyarakat. Permintaan buah pisang di Indonesia tidak hanya berasal dari pasar lokal, tetapi juga berasal dari permintaan pasar ekspor seperti Jepang. Hal ini mendorong perkembangan budidaya pisang di Kabupaten Blitar. Selain disukai dalam bentuk buah segar, pisang disukai juga dalam bentuk olahan seperti, keripik pisang, sale pisang, gethuk pisang, dan bentuk olahan lainnya. Pengembangan produk hortikultura merupakan salah satu aspek pembangunan pertanian. Pengembangan tersebut akan dapat meningkatkan pendapatan petani dan merupakan sarana penciptaan kesempatan kerja dan nilai tambah. Salah satu Agroindustri yang mengembangkan produk pertanian menja disuatu produk olahan yaitu Agroindustri UD.Anisa Jaya. Agroindustri ini bergerak dalam bidang pengolahan aneka buah yang dijadikan camilan ringan yaitu keripik. Salah satu produk utamanya adalah keripik pisang “Haya”. Agroindustri Pengolahan Keripik Pisang UD.Anisa Jaya berada di Desa Gogodeso, Kecamatan Kanigoro, Kabupaten Blitar, Jawa Timur. Buah pisang telah mengalami pengolahan yang lebih lanjut dan dapat menjadi produk unggulan di Kabupaten Blitar maupun pada sampai pasar Internasional, tetapi belum diketahui berapa besar nilai tambah yang dihasilkan dari pengolahan produk tersebut dan strategi pengembangan yang tepat dalam agroindustri keripik pisang tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui besarnya nilai tambah dan keuntungannya diperoleh dari usaha keripik pisang dari agroindustri pengolahan keripik pisang UD.Anisa Jaya, mengetahui kondisi lingkungan internal dan eksternal pada agroindustri keripik pisang, kemudian merumuskan strategi yang tepat bagi perkembangan usaha keripik pisang UD.Anisa Jaya yang dilakukan dengan analisis SWOT. Pelaksanaan penelitian dilakukan selama 2 bulan yaitu bulan Juni dan bulan Agustus 2016 metode pengumpulan responden dilakukan secara *probability* dan penentuan responden dilakukan secara sengaja (*purposive*) dengan pertimbangan tertentu yang mengerti seluk beluk dan perkembangan perusahaan. Metode penelitian yang digunakan adalah untuk mengkaji besarnya nilai tambah dan keuntungan agroindustri dengan menggunakan metode Hayami dan analisis biaya, analisis lingkungan internal dan eksternal dengan menggunakan matriks IFAS dan EFAS, dan juga menggunakan matriks *Grand*

Strategy untuk mengetahui posisi usaha serta perumusan strategi dalam mengembangkan usaha dengan menggunakan analisis SWOT.

Analisis nilai tambah pada agroindustri Pengolahan Keripik Pisang UD.Anisa Jaya dengan metode Hayami didapatkan nilai tambah dengan nilai Rp 20.670,00 atau 62% dengan keuntungan Rp 18.795,00 atau 60,29%. Keuntungan yang diperoleh dalam satu tahun pada tahun 2015 yaitu sebesar Rp 266.882.449,36. Keuntungan yang diperoleh agroindustri ini tergolong tinggi Karena memang menjadi pilihan walaupun banyaknya pesaing yang bermunculan. Selanjutnya hasil dari analisis SWOT berdasarkan posisi matriks *grand strategy* terletak pada kuadran I didapatkan strategi SO (*Strength-Opportunity*) meliputi : (a) Meningkatkan kualitas dan kuantitas produk yang akan meningkatkan volume penjualan, (b) Melakukan pemanfaatan teknologi dengan didukung ketersediaan SDM yang memadai, dan (c) Meningkatkan pemanfaatan teknologi baru untuk memperbaiki pemasaran produk agroindustri untuk perluasan pasar.

Agroindustri pengolahan keripik pisang UD.Anisa Jaya sebaiknya melakukan peningkatan kuantitas dan kualitas produk dan tenaga kerja untuk mempertahankan nilai tambah dan keuntungan yang diperoleh tinggi dan perlu adanya dukungan dari pemerintah memfasilitasi teknologi modern dan mengadakan pembekalan dan pelatihan yang berisi tentang perihal membangun agroindustri yang dapat menambah wawasan dan menghasilkan SDM yang berkualitas serta menguntungkan bagi agroindustri yang digelutinya. Serta Agroindustri Pengolahan Keripik Pisang UD.Anisa Jaya sebaiknya mengupayakan untuk memperluas wilayah pemasaran dengan mencari daerah pasar baru melalui media informasi.

SUMMARY

YULI PUTRI PRAMISWARI. 125040101111178. Added Value Analysis and Development Strategy of Banana Chips Processing Agroindustry (Case Study at UD Anisa Jaya, District Kanigoro, Blitar, East Java). Under the Guidance DwiRetnoAndriani, SP., MP.

One of the agricultural commodities that can generate added value is bananas. Banana is one of the plants fruit that comes from southeast asia region that has good prospects for the development of society. Demand bananas in Indonesia not only originated in the local market, but also from the demand of export markets such as Japan. This thing can encourages the development of banana cultivation in Blitar. In addition preferably of fresh fruit, banana also preferably in processed such as, banana chips, banana sale, Gethuk bananas, etc. Horticultural development products is one aspect of agricultural development. The development will be able to increase farmers' income and a means of job creation and added value. One of Agroindustry which develop agricultural product into a processed product that is Agroindustri UD Anisa Jaya. This agroindustry produced in processing of various fruits such snacks, wich can called chips bananas. One of the main gold products are banana chips "Haya". Banana Chips will be Processing in the Agroindustri UD. AnisaJaya,that's located in the Gogodeso village, Kanigoro District, Blitar, East Java. Bananas had more processing superior products in Blitar and on to the international market, but it is not known how much the added value resulting from the processing of that product and right strategy development in the banana chips of agroindustry UD Anisa Jaya.

This research is the determine of the added value and benefits profit from the business of banana chips from ahgroindustri processing bananas chips UD Anisa Jaya, knowing the condition of internal and external environment in the agroindustrial bananas chips, then formulate appropriate strategies for business development bananas chips UD Anisa Jaya wich is conducted with SWOT analysis. The research was carried for 2 months are June and August 2016 the collection respondents methods will be used probability samples and determinations respondents were intentionally (purposive) with a certain considerations to understand the point of company and development of the company. The method used is to assess the extent of the added value and benefits of agroindustry by using Hayami and costs analysis, analysis of internal and external environment by using matrix IFAS and EFAS, and also uses a matrix of Grand Strategy for the position of bussines and formulation strategy in the business develop with using SWOT analysis.

Analysis of added value in the agroindustry Processing Banana Chips UD Anisajaya obtained by the Hayamimethodcanbe added value of Rp 20.670.00 or 62% with a profit of Rp 18.795.00, or 60.29%. Profits earned in the year 2015 which was Rp 266.882.449,36. Gains derived agroindustry is quite high because the choice even though many competitors are emerging. The results of the SWOT analysis is based on the position of the matrix grand strategy there in quadrant I and a got SO strategy (Strength-Opportunity) include: (a) Improving the quality and quantity of products that will increase sales volume, (b) Make use of

technology supported by the availability of adequate human resources and (c) boost the use of new technologies to improve the marketing of agroproducts for market expansion.

Agroindustry processing banana chips UD Anisa Jaya should do increase the quantity and quality of products and labor in order to added value and high obtained profit and needs the support of government to facilitate modern technology and held a briefing and training which contains about building agroindustries that can add insight and get the highest quality human resources and favorable for agroindustries that they do. Banana Chips Processing of AgroIndustryAnisa Jaya UD should be seek expand the marketing area to look for new market areas through information media.

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadiran Tuhan Yang Maha Esa atas berkat rahmat serta kasih-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang mengambil judul “*Analisis Nilai Tambah dan Strategi Pengembangan Agroindustri Pengolahan Keripik Pisang (Studi Kasus di UD. Anisa Jaya Kecamatan Kanigoro, Kabupaten Blitar, Jawa Timur)*”.

Tujuan penulisan skripsi ini untuk memenuhi sebagian syarat memperoleh gelar Sarjana Pertanian (S.P) bagi mahasiswa program S-1 di program studi Agribisnis Jurusan Sosial Ekonomi Pertanian di Universitas Brawijaya. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari semua pihak demi kesempurnaan skripsi ini.

Terselesaikannya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan banyak pihak, sehingga pada kesempatan ini dengan segala kerendahan hati dan penuh rasa hormat penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya bagi semua pihak yang telah memberikan bantuan moril maupun materil baik langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan skripsi ini hingga selesai, terutama kepada yang saya hormati Ibu Dwi Retno Andriani, SP., MP selaku Dosen Pembimbing. Terima kasih juga kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat disebutkan satu per satu.

Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dan penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan dalam dunia pendidikan.

Malang, 26 Januari 2018

Penulis

RIWAYAT HIDUP

Penulis bernama Yuli Putri Pramiswari, yang lahir di Ponorogo pada tanggal 12 Juli 1994 yang merupakan anak pertama dari pasangan Bapak Pranata dan Ibu Mistun dengan saudara laki-laki bernama Deri Putra Pramiswara.

Penulis menempuh pendidikan dasar di TK Al-Islam Jakarta Pusat pada tahun 1997 hingga tahun 2000. Kemudian menempuh sekolah dasar di SD Negeri 1 Campur, Kecamatan Gondang, Kabupaten Nganjuk pada tahun 2000 sampai tahun 2006, kemudian penulis melanjutkan kesekolah menengah pertama di SMP Negeri 1 Gondang, di Nganjuk padatahun 2006 sampai dengan 2009. Pada tahun 2009 sampai 2012 penulis menempuh studi sekolah menengah atas di SMA Muhammadiyah 1 Nganjuk. Pada tahun 2012 penulis terdaftar sebagai mahasiswa Strata-1 di Program Studi Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Brawijaya Malang, Jawa Timur melalui jalur SNMPTN Undangan.

Selama menjadi mahasiswa di Universitas Brawijaya, penulis pernah mengikuti beberapa seminar dan pelatihan. Dalam bidang dunia kerja, penulis pernah melakukan magang kerja di PT. Perkebunan Nusantara X unit kerja di PG. Djombang Baru, Kabupaten Jombang, Jawa Timur pada tahun 2015.

DAFTAR ISI

	Halaman
HALAMAN JUDUL	i
LEMBAR PERNYATAAN	ii
LEMBAR PERSETUJUAN	iii
LEMBAR PENGESAHAN	iv
RINGKASAN	v
SUMMARY	vii
KATA PENGANTAR	ix
RIWAYAT HIDUP	x
DAFTAR ISI	xi
DAFTAR TABEL	xiii
DAFTAR GAMBAR	xiv
I. PENDAHULUAN	
1.1 Latar Belakang	1
1.2 Rumusan Masalah.....	3
1.3 Tujuan Penelitian	5
II. TINJAUAN PUSTAKA	
2.1 Penelitian Terdahulu	6
2.2 Tinjauan Tentang Agroindustri	8
2.3 Tinjauan Tentang Nilai Tambah.....	9
2.4 Analisis Biaya.....	13
2.4.1 Biaya Tetap	13
2.4.2 Biaya Variabel.....	14
2.4.3 Biaya Total	14
2.5 Analisis Penerimaan	15
2.6 Analisis Keuntungan.....	16
2.7 Tinjauan Tentang Strategi	16
2.7.1 Tipe Strategi	17
2.8 Perumusan Strategi	17
2.8.1 Analisis Faktor Strategi Internal (<i>Internal Factor</i>).....	17
2.8.2 Analisis Faktor Strategi Eksternal (<i>Eksternal Factor</i>).....	19
2.8.3 Matriks IE (<i>Internal Eksternal</i>).....	19
2.8.4 Matrik <i>Grand Strategy</i>	21
2.8.5 Matrik SWOT	23
III. KERANGKA TEORITIS	
3.1 Kerangka Pemikiran.....	25
3.2 Hipotesis	28
3.3 Batasan Masalah	28
3.4 Variabel Penelitian dan Definisi Operasional	29
IV. METODE PENELITIAN	
4.1 Metode Penentuan Lokasi dan Waktu Penelitian	36

4.2 Metode Penentuan Sampel.....	36
4.3 Metode Pengumpulan Data.....	37
4.4 Metode Analisis Data.....	38
V. HASIL DAN PEMBAHASAN	
5.1 Keadaan Umum Lokasi Penelitian	48
5.1.1 Luas dan Letak Geografis	48
5.1.2 Potensi Desa.....	48
5.2 Profil Perusahaan UD. Anisa Jaya.....	50
5.3 Sistem Produksi Agroindustri Pengolahan Keripik Pisang UD.Anisa Jaya.....	51
5.4 Proses Produksi Keripik Pisang.....	54
5.5 Analisis Nilai Tambah	60
5.6 Analisis Biaya.....	63
5.6.1 Biaya Variabel.....	64
5.6.2 Biaya Tetap	65
5.6.3 Biaya Total	66
5.7 Analisis Penerimaan	66
5.8 Analisis Keuntungan.....	67
5.9 Strategi Pengembangan Agroindustri Pengolahan Keripik Pisang UD. Anisa Jaya	68
5.9.1 Analisis Lingkungan Agroindustri.....	68
5.9.2 Penentuan Bobot Analisis Evaluasi Faktor Internal dan Faktor Eksternal	75
5.9.3 Penentuan Skor IFAS dan EFAS	75
5.9.4 Penentuan Keterkaitan Evaluasi Faktor Internal (IFAS) dan Faktor Eksternal (EFAS) dengan Matriks <i>Grand Strategy</i>	79
5.9.5 Penentuan Alternatif Strategi dengan Analisis SWOT	81
5.10 Implementasi Strategi	83
VI. PENUTUP	
6.1 Kesimpulan.....	87
6.2 Saran	88
DAFTAR PUSTAKA	89
LAMPIRAN	92

DAFTAR TABEL

Nomor	Teks	Halaman
1.	Format Analisis NilaiTambah Pengolahan Keripik Pisang	11
2.	Definisi Operasional dan Pengukuran Variabel.....	29
3.	Format Analisis Nilai Tambah Pengolahan Keripik Pisang	39
4.	Format Matrik IFAS (<i>Internal Factor Analysis Summary</i>)	45
5.	Format Matrik EFAS (<i>External Factor Analysis Summary</i>)	46
6.	Format Matrik Urgensi Perhitungan Bobot	47
7.	Nilai Tambah Keripik Pisang dalam Satu Kali Proses Produksi pada Agroindustri Pengolahan Keripik Pisang UD.Anisa Jaya	61
8.	Total Biaya Variabel per Satu Kali Proses Produksi pada Agroindustri Pengolahan Keripik Pisang UD.Anisa Jaya Tahun 2015	64
9.	Total Biaya Tetap per Satu Kali Proses Produksi pada Agroindustri Pengolahan Keripik Pisang UD.Anisa Jaya Tahun 2015.....	65
10.	Total Biayaper Satu Kali Proses Produksi pada Agroindustri Pengolahan Keripik Pisang UD.Anisa Jaya Tahun 2015	66
11.	Penerimaan per Satu Kali Proses Produksi pada Agroindustri Pengolahan Keripik Pisang UD.Anisa Jaya Tahun 2015.....	67
12.	Keuntungan per Satu Kali Proses Produksi pada Agroindustri Pengolahan Keripik Pisang UD.Anisa Jaya Tahun 2015.....	67
13.	Hasil Analisis Lingkungan Internal dan Eksternal Agroindustri Keripik Pisang UD.Anisa Jaya.....	69
14.	Matrik IFAS (<i>strenght</i>) pada Agroindustri Pengolahan Keripik Pisang UD.Anisa Jaya	76
15.	Matrik IFAS (<i>weakness</i>) pada Agroindustri Pengolahan Keripik Pisang UD.Anisa Jaya	77
16.	Matrik EFAS (<i>opportunities</i>) pada Agroindustri Pengolahan Keripik Pisang UD.Anisa Jaya.....	78
17.	Matrik EFAS (<i>threats</i>) pada Agroindustri Pengolahan Keripik Pisang UD.Anisa Jaya	79
18.	Penentuan Alternatif Strategi dengan Analisis SWOT	82
19.	Implementasi Strategi dalam Agroindustri Pengolahan Keripik Pisang UD.Anisa Jaya dengan Meningkatkan Kualitas dan Kuantitas Produk.....	84
20.	Implementasi Strategi dalam Agroindustri Pengolahan KeripikPisang UD.Anisa Jaya dengan Pemanfaatan Teknologi SDM.....	85
21.	Implementasi Strategi dalam Agroindustri Pengolahan Keripik Pisang UD.Anisa Jaya dengan Pemanfaatan Teknologi Pemasaran	85

DAFTAR GAMBAR

Nomor	Teks	Halaman
1.	Kurva Biaya Tetap.....	13
2.	Kurva Biaya Variabel.....	14
3.	Kurva Biaya Total.....	15
4.	Diagam Matrik <i>Grand Strategy</i>	22
5.	Matrik SWOT.....	23
6.	Skema Kerangka Pemikiran.....	27
7.	Analisis Matrik <i>Grand Strategy</i>	42
8.	Analisis Matrik SWOT.....	43
9.	Lokasi Kecamatan Kanigoro.....	48
10.	Proses Penggorengan Buah.....	56
11.	Proses Penirisan dari Minyak goreng.....	57
12.	Proses Perendaman pada Larutan Gula dan Pemberian Esen.....	57
13.	Penirisan ke-2 dan Pendinginan.....	58
14.	Proses Pengemasan.....	59
15.	Diagram Alir Pembuatan Produk Keripik Pisang.....	59
16.	Alur Distribusi Nilai Tambah Bagi Pendapatan, Tenaga Kerja serta Keuntungan pada Produk Keripik Pisang.....	63
17.	Sertifikat Produk Pangan IRT Produk Keripik Pisang.....	73
18.	Matriks <i>Grand Strategy</i> Agroindustri Pengolahan Keripik Pisang UD.Anisa Jaya.....	80